

Medieninfo

FH Lübeck verabschiedet rund 400 Absolventinnen und Absolventen

Am 12. Februar 2016, zum Ende des Wintersemesters 2015/ 2016 verabschiedet die Fachhochschule Lübeck rund 400 Studierende aus den 27 Bachelor- und Masterstudiengängen der vier Fachbereiche Angewandte Naturwissenschaften, Bauwesen, Elektrotechnik & Informatik sowie Maschinenbau/ Wirtschaft in das Berufsleben. Gemeinsam mit Familienangehörigen und Freunden feiern sie an diesem Tag ihre erfolgreichen Studienabschlüsse mit der Graduierungsfeier in der Lübecker St. Petri Kirche. Auch in diesem Jahr ist die Kirche mit knapp 700 angemeldeten Gästen (inklusive der Studierenden) sehr gut besucht.

Die Graduierungsfeier beginnt um 14.00 Uhr in der St. Petri-Kirche Lübeck mit der Begrüßung durch Dr. Bernd Schwarze, St. Petri und Dr. Muriel Kim Helbig, Präsidentin der FH Lübeck.

Begleitender Rahmen der Graduierungsfeier sind die Auszeichnungen der Jahrgangsstufen mit Buchpreisen der Fördergesellschaft der Fachhochschule Lübeck e.V., die von den Vorsitzenden Prof. Dr. Marc-Andreas Prill und Dipl.-Ing. Klaus Linke überreicht werden. Darüber hinaus bildet die Graduierungsfeier auch wieder den Rahmen für den FERCHAU-Preis, der jeweils im Frühjahr eines Jahres an die zwei besten Absolventinnen und Absolventen aus dem Maschinenbau und der Elektrotechnik vergeben wird. Der FERCHAU-Preis prämiert die besten Noten der Abschlussarbeiten, ist mit jeweils 500 Euro dotiert und wird von dem neuen Lübecker Niederlassungsleiter Lars Oellrich überreicht.

Des Weiteren wird die BLH-Beauftragte (Beirat für die Lehre an Hochschulen) bei der Deutschen Gesellschaft für Qualität (DGQ) einige Auszeichnungen für qualitätsorientiertes Studieren vergeben. Die Absolventinnen und Absolventen, die sich im Rahmen ihres gesamten Studiums an den Qualitätsaspekten und -anforderungen der DGQ bei der Zusatzausbildung zum Quality Systems Manager-Junior orientiert haben, bekommen die DGQ-Zertifikate aus den Händen von Prof. Dr. Jutta Liebelt, FH Lübeck, Labor für Qualitätsmanagement im Gesundheitswesen.

In der Festrede wird Senatorin a. D. Annette Borns den jungen graduierten Ingenieuren und Ingenieurinnen einige Worte mit auf den Weg geben, bevor ganz am Schluss die Studierenden Fortesa Krasniqi, Sania Sania und Melanie Luther um Gehör bitten und in der Abschlussrede der Studierenden einen Rück- und Ausblick wagen.